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第２２期第３４回 佐賀県有明海区漁業調整委員会 議事概要 

 
１ 日  時   令和６年１１月８日（金） １４時００分から 
 
２ 場  所   佐賀県水産会館「中会議室」 
 
３ 出 席 者   佐賀県有明海区漁業調整委員 
 会     長 西久保   敏 
 委     員 井 口 繁 臣 

                    〃      中 野 正 利 

    〃 川 下   始 

    〃 竹 下 泰 彦 

    〃 古 賀 秀 昭 

 
４ 臨 席 者   佐賀県有明海漁業協同組合  

指 導 部 部 長 有 馬 隆 文 
指 導 部 次 長 下  田  貴  利 

佐 賀 県 水 産 課 
漁業調整担当係長 伊 藤 毅 史 

 佐賀県海区漁業調整委員会事務局 
  事 務 局 長 荒 巻   裕 
   主     事 本 間 智 希 
                    佐賀県高等水産講習所 

  所     長   江 口 泰 蔵 
 
５ 議題及び議決事項 

（１）委員会指示の適用除外について（佐賀県水産課）（報告） 
⇒ 事務局から報告された。 

（２）佐賀県資源管理方針の一部変更について（諮問） 
⇒ 原案どおり承認された。 

（３）佐賀県漁業調整規則の一部改正について（諮問） 
⇒ 原案どおり承認された。 
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（４）カキに係る試験養殖について（鹿島市支所）（協議） 
⇒ 原案どおり承認された。 

（５）カキに係る試験養殖について（久保田町支所）（報告） 
⇒ 事務局から報告された。 

（６）その他 
⇒ 事務局から次回の委員会の日程等について説明が行われた。 

 
６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 
（１） 説明者 

議題１ 本間主事 
議題２ 伊藤係長 
議題３ 伊藤係長 
議題４ 本間主事 
議題５ 本間主事 

 
（２） 質疑応答 
【議題（１）について】 

質疑無し 
 
【議題（２）について】 
（竹下委員）マダイが追加されたのはなぜですか。 

⇒（伊藤係長）国が特定水産資源の対象を随時増やしておりまして、今回マダイが追加
されたことから、それにあたって、佐賀県資源管理方針を一部変更しております。 

 
【議題（３）について】 
（竹下委員）改正理由としては、特定の通信機器を壊してはならないということですか。 

⇒（西久保会長）漁をしている時に勝手にスイッチを切らないということ。 
 
【議題（４）について】 
（竹下委員）５５ページと５６ページの違いは何ですか。 

⇒（伊藤係長）場所と構造が異なります。５５ページのほうは、浅い場所、干潟の海に
１メートルちょっとの支柱を立てて、腰高くらいにカゴを固定して養殖します。５６ペ
ージのほうは、これまで試験養殖でよくされていた支柱式の養殖で、上のほうからロー
プで吊るしているので、ある程度潮が引くと干出します。 
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（古賀秀昭委員）ノリ養殖との関係はどうなるのですか。 
⇒（伊藤係長）５６ページの方法については、これまで通りの関係性だと思います。５
５ページの方法は、ノリ養殖を行っていない場所に設置することになるのだと思いま
す。 

 
【議題（５）について】 
 質疑無し 
 
 
 
 
 

 


